

NGO

Danramil 12/Mranggen Hadiri Tabligh Akbar Dan Pengukuhan PCM/PCA/PRM/PRA Kecamatan Mranggen

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Jan 15, 2024 - 07:40



DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menghadiri undangan Tabligh Akbar dan pengukuhan Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM), Pimpinan Cabang 'Aisyiyah (PCA), Pimpinan Ranting Muhammadiyah (PRM) dan Pimpinan Ranting Aisyiyah (PRA) Kecamatan Mranggen yang bertempat di aula Panti Asuhan Muhammadiyah Jl. Raya Batusari Dukuh Kayon Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Minggu (14/01/2024).

Hadir dalam acara tersebut Prof. Dr. H. Sofyan Anif, M.Si (PWM Jawa Tengah), PCM Mranggen Bpk. H. Kemat Arifin, S.Pd, PCA Mranggen Ibu Hj. Siti Hanan Darodjah, Sp.KFR, Ketua PWM Jateng Bpk. Tafsir, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo.S.Sos, M.M, Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Ketua PDM Kab. Demak dan Warga Muhammadiyah Cab. Mranggen

Ketua PCM Mranggen H. Kemat Arifin, S.Pd menyampaikan pentingnya membangun kebersamaan dalam mengemban amanah persyarikatan yang telah diamanahkan, sehingga semua AUM yang ada akan semakin maju dan berkembang pesat.

"Selamat dan sukses kepada bapak-bapak yang baru saja dikukuhkan. Semoga amanah ini menjadi awal pergerakan yang lebih progresif dalam gerakan dakwah persyarikatan Muhammadiyah berkemajuan yang terus mencerahkan semesta", ucapnya.

Ketua PDM Kab. Demak mengatakan bahwa acara ini merupakan agenda perodesasi kepemimpinan selama 5 tahun sekali, untuk merealisasikan program baru dan program lama.

"Bagi kami selaku pimpinan baru, berusaha bagaimana melanjutkan program-program yang diputuskan di musyda. Banyak sekali keputusan-keputusan program baru, sehingga ini bisa menjadikan amanah dan tanggung jawab bagi pimpinan yang baru untuk bisa merealisasikan program yang sudah ditetapkan," terangnya.

Sementara itu, Camat Mranggen Wiwin Edi Widodo.S.Sos, M.M mengucapkan Selamat atas dilantiknya pimpinan Muhammadiyah dan Aisyiyah yang baru.

"Mudah-mudahan dapat menjalankan amanah dengan baik, dan pimpinan ke depan dapat bersinergi antara pemerintah, dengan warna persyarikatan Muhammadiyah Kecamatan Mranggen, sehingga terjalin kerja sama yang baik," terangnya. (Pendim0716).